



La bouche aussi est un organe sexuel

Pensez aux dépISTages

Si vous aimez sucer et être sucé, les Infections Sexuellement Transmissibles vous concernent aussi. Pensez à votre santé et à celle de vos partenaires et faites des dépistages au minimum une fois par an. **Plus d'infos sur prends-moi.fr**

**PRENDS
-MOI**
LE MAGAZINE DES
SEXUALITÉS GAY

Fellation, anulingus, sodomie, partage d'objets pénétrants, fist... Autant de pratiques sexuelles qui sont également un terrain favorable pour les Infections Sexuellement Transmissibles (IST) !

Ces IST, comme l'herpès, la syphilis, les condylomes ou les blennorragies, sont en recrudescence. Elles occasionnent souvent des lésions (parfois indolores) de la peau ou des muqueuses, portes d'entrée et de sortie pour les virus et les bactéries qui multiplient le risque de transmission du VIH.

Or le problème avec les IST, c'est qu'elles ne donnent pas toujours de symptômes perceptibles. Il est donc nécessaire de se faire dépister régulièrement. Car si la plupart d'entre elles se soignent facilement quand elles sont repérées à temps, non traitées, elles peuvent avoir des conséquences graves sur la santé, des années plus tard : cancers, stérilité, septicémie...

Pour réduire au maximum les risques de transmission du VIH ou d'une IST :

- Utilisez un préservatif ou un gant avec du lubrifiant** pour la pénétration anale et le fist et avec tous vos partenaires. Utilisez des préservatifs non lubrifiés ou aromatisés pour la fellation.
- Faites des dépistages au minimum une fois par an**, quelles que soient vos pratiques, et plus souvent si vous avez plusieurs partenaires.
- En cas de présence d'IST, il est indispensable de se traiter et de suivre les conseils du médecin pour éviter la transmission et les complications.